

Ressort: Lifestyle

Guido Maria Kretschmer: Frauen haben Männern eine Menge voraus

Berlin, 08.03.2015, 14:40 Uhr

GDN - Modedesigner Guido Maria Kretschmer ist der Ansicht, dass Frauen Männern "eine Menge" voraus haben: "Vor allem, dass sie Kinder kriegen können. Das allein ist ja schon ein Riesending", sagte Kretschmer dem Online-Frauenmagazin "GoFeminin".

"Und natürlich das Multitasking. Ich glaube, dass Frauen sehr gut organisieren können." Auch Verluste könnten sie besser ertragen. "Sie sind stark und haben eine ganz besondere Kraft. Ich glaube, wenn Frauenenergie zusammenkommt, wenn sich Frauen zusammentun, dann können sie alles schaffen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51010/guido-maria-kretschmer-frauen-haben-maennern-eine-menge-voraus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com